

ÖKK Bike Revolution Engelberg NW, 25. / 26.03.2023

Auf einer neuen Rennstrecke in Engelberg fand bei Prächtigen Wetter ein ÖKK Bike Revolution Rennen statt. Die Strecke wahr unterhalb der Ski Sprung Schanze, und der Parcours und Pumptrack fand in einer Halle statt.

Als erstes musste Jonas Haaser in die Pedalen Treten, zuerst kam der Parcours dran und als er den Parcours absolviert hatte ging es gleich auf den Pumptrack. Nach dem Mittag musste er dann noch einen kleinen Rundkurs absolvieren. Er hat in allen drei Rennen eine Gute Leistung gebracht und kommt auf den 18 Rang.

Mirco Näf wahr der nächste der auf das Bike durfte, es wahr ein hartes und sehr langes Rennen. Mirco kämpfte sich aber durch und fuhr auf den sehr guten 10 Rang.

Zum abschluss des Samstags kam Tobias Bachmann in der Fan Kategorie dran, er Startet gut, aber leider ist im nach zwei Runden ein Technischer Defekt dazwischen gekommen und er konnte nicht mehr weiter Fahren.

Am Sonntag Morgen wahr dann noch Loris Hättenschwiler an der Reihe, bei der Start Runde wahr das Feld noch zusammen, das änderte aber recht schnell, und Loris konnte sich mit ein paar wenigen ausreisen, loris fuhr ein konstantes Rennen und belegte am schluss den sensationelen 2 Rang.



Rangliste:

U9	Jonas Haaser	P18
U11	Elias Haaser	DNS
U17	Simona Bachmann	DNS
	Laurin Haaser	DNS
	Céline Bieri	DNS
Junioren	Loris Hättenschwiler	P2
	Mauro Hofer	DNS
Amateure/Masters	Florian Bachmann	DNS
	Mirco Näf	P10
Fun	Tobias Bachmann	DNF
	Ronny Haaser	DNS
	Gabi Wäch	DNS